

INTISARI

Nurul Imamah. 2017. Pengaruh Manajemen Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pada Industri Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2010-2016. Skripsi, Prodi. Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Wiraraja Sumenep. Pembimbing: (1) Pram Wedi Nugraha, SE,MM. (2) Isnani Yuliandini,SE,M.AK.

Dasar penilaian profitabilitas adalah laporan keuangan yang terdiri dari laporan neraca dan rugi-laba perusahaan. Berdasarkan kedua laporan keuangan tersebut akan dapat ditentukan hasil analisis sejumlah rasio dan selanjutnya rasio ini digunakan untuk menilai beberapa aspek tertentu dari operasi perusahaan. Profitabilitas perusahaan dapat dinilai melalui berbagai cara tergantung pada laba dan aset atau modal yang akan diperbandingkan satu dengan lainnya

Masalah diteliti 1) Bagaimana pengaruh perputaran kas (*cash turnover*) terhadap profitabilitas (ROA), 2) Bagaimana pengaruh perputaran piutang (*receivable turnover*) terhadap profitabilitas (ROA), dan 3) Bagaimana pengaruh perputaran persediaan (*inventory turnover*) terhadap profitabilitas (ROA), sedangkan tujuan penelitian 1) Untuk mengetahui pengaruh perputaran kas (*cash turnover*) terhadap profitabilitas (ROA), 2) Untuk mengetahui pengaruh perputaran piutang (*receivable turnover*) terhadap profitabilitas (ROA) 3) Untuk menganalisis pengaruh perputaran persediaan (*inventory turnover*) terhadap profitabilitas (ROA), Dalam menjawab permasalahan tersebut, penelitian menggunakan penelitian kuantitatif dengan penggunaan data panel

Hasil penelitian menunjukkan 1) Perputaran kas memiliki pengaruh yang positif dengan menunjukkan nilai t hitung lebih besar dari t tabel $2.362561 > 1.66940$ maka H_0 ditolak dan H_1 diterima artinya hal ini menunjukkan Kas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas industri makanan dan minuman yang terdaftar di BEI, 2) Perputaran piutang memiliki pengaruh yang negatif dengan menunjukkan nilai t hitung lebih kecil dari t tabel $-1.550681 < 1.66940$ maka H_0 diterima dan H_1 ditolak artinya hal ini menunjukkan piutang tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas industri makanan dan minuman yang terdaftar di BEI. dan 3) Perputaran persediaan memiliki pengaruh yang negatif dengan menunjukkan nilai t hitung $0.845819 < 1.66940$ maka H_0 diterima dan H_1 ditolak artinya hal ini menunjukkan persediaan tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas industri makanan dan minuman yang terdaftar di BEI

Kata Kunci : Perputaran Kas, Piutang, Persediaan dan Profitabilitas